

# Beseitigung eines Landschaftsschadens und Schaffung von Quartieren für geschützte Arten



<b>Projektträger:</b>	Stadt Ortenberg
<b>Themenschwerpunkt:</b>	Schaffung von Nistplätzen
<b>Gemeinde/Stadt/Lage:</b>	Ortenberg / Wetteraukreis
<b>Dauer</b>	4 Wochen

## DAS PROJEKT

An der ehemaligen Eisenbahnlinie der oberhessischen Eisenbahn in Ortenberg wurde die alte Brücke nach der Stilllegung von einem Betrieb eingehaust und als Lager genutzt. Der zurückgelassene Müll wurde weitestgehend entsorgt. Der Rückbau des asbesthaltigen Daches steht noch aus.

Die Eisenbahnbrücke hat inzwischen ein Alter von 130 Jahren erreicht. Der Schützenverein Ortenberg erklärt sich bereit, am Ende der Brücke (Uferbereich) ein großes Insektenhotel in Eigenleistung zu errichten. Sichtschutz und Abschluss der Brücke in einem. Unser Projekt liegt fußläufig 20 Meter vom Vulkanradweg weg. Die Nisthilfen müssen noch angeschafft werden.

## BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Der durch den Asbest entstandene Landschaftsschaden soll behoben werden und durch das Aufstellen von Nisthilfen sowie einem Insektenhotel soll der Bereich wieder für geschützte Arten zur Verfügung stehen.